
【本日のプログラム】 
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〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉岩瀬 正広委員長 
本日の出席数  ５３名   欠席数  １４名   出席率  ７９．１％ 

加藤典男君 エレクトです。 

石川哲朗君 副会長。勉強します。宜しくお願いします。 

稲垣良次君 ＳＡＡ（会場監督）を受けたまわりました。１

年間宜しくお願いします。 

本多 淳君 副幹事を拝命しました。 

榊原康正君 職業奉仕委員長拝命。 

岡田雅彦君 米山奨学委員長拝命。１年何卒宜しくお願

い致します。 

杉浦義浩君 青少年奉仕委員長拝命。本日「西尾市小

中学生イングリッシュキャンプ」への助成金贈呈式を西尾

市教育委員会 教育長室にてとりおこないました。黒田

会長、小笠原幹事、榊原茂太郎副委員長ありがとうござ

いました。スマイル賞を頂きました。 

今年度の会長方針の前に簡単に自己紹介をします。私は、平成１１年に西尾ロータリークラ

ブに入会して約２５年になります。職業は不動産屋です。家族は妻と２人暮らしです。年齢は

現在７６歳です。モットーですが、心身健康が１番と思っています。そのために、１番にストレス

を溜めないこと、２番目に煩わしいことはできるだけ避けること、３番目に、常に負けるが勝ちの

精神で物事に対処することだと思っています。趣味は下手なゴルフと海外旅行ですが、旅行

はコロナと円安で現在は中断状態です。 

会長方針は、全員参加型の例会を目指したいと思っています。テーマは「時を楽しむ、ロー

タリーを愉しむ」です。クラブ計画書の通り、歴史と伝統ある西尾ロータリークラブ、２０２４-２５年

度の第６７代会長を拝命し、責任の重さを痛感するとともに、より成長するクラブとなるよう精進 

します。また、ＲＩステファニー・アーチック会長のテーマは「ロータリーのマジック」です。様々なプロジェクトを終えるた

び、寄付をするたびにロータリーのマジックを生み出し、周りの人を一層幸せにするというものです。また、吉川地区ガ

バナーのテーマは「魅力ある例会、持続可能な奉仕活動と成長するロータリー」です。この２つの目標をより一層高め

るため、「時を楽しむ、ロータリーを愉しむ」をスローガンとして会員の皆様の趣味を生かして、活動的なクラブ運営を

行います。趣味をテーマとして、皆様に声掛けをして、それぞれ卓話をしていただき、年１回程度のイベントが開催で

きればと思っています。また、例会終了前１０分間程度を利用して、会員の皆様に事業環境と自社のＰＲをテーマとし

た１０分間スピーチをお願いしたいと思っています。１年間アクティブに取り組んでいきますので、皆様のご指導とご協

力をよろしくお願いします。 
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２０２４－２５年度  黒田会長テーマ  －時を楽しむ ロータリーを愉しむ－ 

2024-2025年度 

RIテーマ 

〈スマイルボックス委員会〉山尾ひろみ委員長 
黒田正志君 今年度会長を拝命しました。１年間宜しくお

願いします。 

小笠原正秀君 今年度１年間幹事を務めさせて頂きま

す。宜しくお願い致します。先週の月曜日にうちの牧場に

元大リーガーのイチローが来て乳搾りをしました。物まね

芸人のニッチローではなく本物でした。東京から総勢６０

人のスタッフを連れた、今年の１０月から東海地区のセブ

ンイレブンで発売される地元の牛乳を使ったプリンのＣＭ

撮りでした。厳しい報道規制がしかれ、最後に握手と色紙

のサインと家族との写真撮影が許可されましたが、１０月

までは写真を拡散しないように厳しく言われました。うちの

家族とスタッフはヘトヘトでした。 

 



 

◆会員誕生日７月◆ 

山尾 令君 （  ６日）  髙井英和君  （  ９日）   

宍戸秀隆君  （１０日）  羽佐田芳和君（１１日）   

田中正規君  （２５日）  矢橋和也君  （２６日）     

岩崎智一君 （２６日）   小田井博茂君（２９日）   

加藤典男君  （２９日） 

 

三浦眞澄君 会員増強委員長拝命。皆様ご協力宜しく

お願い致します。 

坂田吉郎君 環境保全委員長拝命。みどり川クリーン

作戦へのご参加ありがとうございました。 

萩原竜治君 例会運営委員長拝命。杉浦竜基、杉浦

広さんと協力して厳粛かつ和やかな例会運営に努めま

すので、宜しくお願いします。 

岩瀬正広君 出席委員長拝命。大内副委員長と杉田

委員と頑張ります。 

金原健志君 ロータリー財団委員長、１年間宜しくお願

い致します。「龍神みつやま」浴衣例会では昨年度の２

倍のビールを飲んで頂き有難うございました。今後のご

利用をお願い致します。 

岩瀬淳治君 本年度社会奉仕委員長です。１０／２０に

「あいちこどもの国」で移動例会となりますので宜しくお

願いします。 

二宮英樹君 国際奉仕委員長に任命されました。来年

の国際大会に大勢の方に参加して頂きたいと思いま

す。是非よろしくお願いします。トランプさんが大統領に

なったら、少しは円高になるかもしれません。旅費が少

し安くなるかも。 

鳥居慶輔君 奨学基金運営委員長に就任。本年度よろ

しくお願いします。 

外山晃久君 クラブ会報委員長拝命。宜しくお願い致し

ます。 

杉田武男君 親睦活動委員長に就任。皆様のご指導、

ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

７／２１（日） みどり川 クリーン作戦 

杉浦 広君 黒田年度初めての例会参加です。朝岡

前会長、お疲れ様でした。黒田会長１年間よろしくお

願いいたします。 

鳥山欽示君 黒田会長、小笠原幹事 １年よろしくお

願いいたします。 

杉浦竜基君 昨年度の北海道打ち上げで土曜日の会

長杯 優勝させて頂きました。年度最後に大変良い事

がありました。 

松田茂治君 みどり川清掃を旅行でお休みしました。

反省。 

角谷和行君 スマイル委員会副委員長です。今年１年

は山尾ひろみ委員長を影でしっかり支えて行きたいと

思います。スマイルをよろしくお願いいたします。 

山尾ひろみ君 １年間 スマイル委員長よろしくお願い

します。北海道会長杯１日目Ｗペリアで２位になり、Ｔ

ＤＬペアチケットを頂きました。１位の杉浦さんが１泊２

日ペア温泉旅行と交換して下さいました。今年は本物

の温泉に行く事が出来ます。 

田中正規君 楽しい浴衣例会でした。 

柴田高広君 浴衣例会は（私にも）楽しい設営を有難

うございました。皆様のご協力で沢山のスマイルが集ま

った様子です。本当に有難うございました。 

＊浴衣例会有志一同 ７／１３浴衣例会にて柴田さん

発声の元、多数の有志の方に協力を頂きました。サプ

ライズだったのでお財布を持ってなくて残念がってらし

た方も見えました。いつでも受付しておりますので宜し

くお願いします。 

 
◆ご夫人誕生日７月◆ 

角谷 和行君 ご夫人・糸代様   ( １日) 

小田井 博茂君 ご夫人・葉子様  (  ３日) 

岡田 照昌君 ご夫人・愛子様   (  ４日) 

伊藤 武行君 ご夫人・美保様   (  ５日) 

神谷 明君 ご夫人・みち子様   (  ６日) 

山尾 ひろみ君 ご主人・令様    (  ６日) 

足立 俊君 ご夫人・明日香様   (  ９日) 

羽佐田芳和君 ご夫人・まり子様  (１３日) 

萩原 竜治君 ご夫人・知子様   (２３日) 

辻村 敏晃君 ご夫人・美希様 (２５日) 

朝岡 正君 ご夫人・陽子様   (２９日) 

 

 
◆ご結婚記念日７月◆ 
山﨑克弥君 ( ９日) 


